
寮生体育大会 
 

 １２月７日（水）寮生体育大会が行われました。今年の種目は、バスケットボール、ドッヂビー、バトミントン、

スポーツチャンバラの４種目でした。入賞すると寮の売店で使える金券がもらえるということもあり、毎年盛り上

がる恒例行事の一つです。 

 

開会式の様子です。会長の挨拶を聞けるのも残りわずかになってきましたね。 

 

体育委員長の奥山康希くん、体育大会を中心となって企画してくれました。 

 

今年の選手宣誓は次期寮生会長の佐藤優平くん 

会場を盛り上げてくれました！ 



それでは競技の方に移りましょう！ 

まずはバスケです！！ 

 

今年も白熱した試合がたくさんありました。 

 

 

 

 

５年生が強かったです！そしてかっこよかったです！ 

 

 

 



続いてバトミントンです。 

バトミントン部の活躍が光りました！ 

 

 

 

経験者の人がいるチームがとても強かったです。 

 

 

金券を獲得した皆さんおめでとうございます！ 

 

 

 



次はスポーツチャンバラです！ 

 

この競技は毎年恒例になってます！ 

今年も白熱した試合がたくさんありました！ 

 

 

すごい躍動感です！！ 

 

 

女子寮生の皆さんも楽しんでくれたようです！ 

 

 



 

 

 

最後はドッヂビーです！ 

この競技も人気の競技です！！ 

 

とても盛り上がりました！ 

 

５年生！さすがのチームワークでした！ 

最後の体育大会楽しかったでしょうか！？ 

 

 



 

 

女子寮生がとても強かったですね！ 

 

 

・・・ おまけ ・・・ 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

  

 寮生体育大会に参加した皆さんお疲れさまでした！今年の体育大会はどうでしたか？学寮日記を書きながら撮っ

た写真を見ていると、楽しそうに競技を行う皆さんの写真がたくさんあり、とてもうれしかったです！下級生はテ

ストが終わり、また上級生の皆さんはテストの合間にとてもいいリフレッシュになったのではないでしょうか。こ

の寮生体育大会は学年関係なく楽しめるというところがいいところですよね！今回の体育大会もとても盛り上がり

今年最後の行事をとてもいい形で締めくくることができました！金券を獲得した皆さんおめでとうございます。獲

得できなかった皆さん、来年も寮生体育大会はあると思うので来年頑張りましょう！！ 

 また、競技の審判として協力してくださったバスケ部、バトミントン部のみなさんありがとうございました！ 
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